



FOTOGRAFÍA África, retratada por sí misma en PHotoEspaña

P28



GALICIA La pesca artesanal se resiste a la geolocalización obligatoria

P43

LA INVESTIGACIÓN DEL 'CASO KITCHEN' DESTAPA EL JUEGO SUCIO EN INTERIOR

El juez acorrala al PP de Rajoy por espionaje ilegal a Bárcenas

El instructor imputa a Cospedal por sus actos como secretaria general

La agenda de Villarejo añade más pruebas del operativo policial contra el extesorero

La causa judicial pone sordina a la campaña de Casado contra los indultos

J. J. GÁLVEZ / J. CASQUEIRO, **Madrid**
El juez instructor del caso Kitchen, el operativo policial sin cobertura judicial destinado a robar documentos comprometidos para el PP al extesorero del

partido Luis Bárcenas, ha encontrado nuevas pruebas que acorralan al Gobierno de Mariano Rajoy y a la entonces cúpula de su partido. Varias agendas del comisario jubilado José Manuel Villa-

rejo destapan la supuesta connivencia del policía con Dolores de Cospedal, en aquellas fechas secretaria general y quien ayer fue imputada por estos hechos junto a su marido, el empresario Igna-

cio López del Hierro. El nuevo frente judicial supone un contratiempo para el líder del PP, Pablo Casado, que inició ayer su campaña de propaganda en la calle contra los indultos. **PÁGINAS 14 A 16**

Ocho partidos pactan el fin de la era Netanyahu en Israel

Una amplia coalición acuerda apearse al primer ministro tras 12 años

La minoría árabe, decisiva en el acuerdo

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
Los líderes de ocho heterogéneos partidos de la oposición de Israel alcanzaron anoche un inédito pacto de gobierno al filo de que expirase el plazo. Los partidos comprometen sus votos en la investidura para apartar al primer ministro conservador Benjamín Netanyahu, en el cargo desde 2009. La minoría árabe será decisiva en la gobernabilidad. **PÁGINA 2**

El final de la alarma propició en mayo una caída récord del desempleo

GORKA R. PÉREZ, **Madrid**
El mercado laboral se recuperó con intensidad en mayo, aupado por el final del estado de alarma y el avance de la vacunación. El paro descendió en 129.378 personas, la mayor caída en cualquier mes de la serie estadística, que empieza en 1996. Las cifras del desempleo no incluyen a los 542.142 trabajadores acogidos a los ERTE. Las afiliaciones a la Seguridad Social aumentaron en 211.923 cotizantes con respecto al mes anterior. **PÁGINA 37**



MÁXIMOS HONORES EN ARGELIA PARA EL LÍDER DEL POLISARIO. Brahim Gali llegó en la madrugada de ayer a Argel después de 44 días de tratamiento en España, una estancia que desató la crisis con Marruecos. En el hospital militar donde seguirá su recuperación de la covid, Gali recibió la visita del presidente del país, Abdelmayid Tebún, y del jefe de Estado Mayor, Said Chengriha, entre otras autoridades militares, momento que recoge la imagen difundida por la jefatura del Estado magrebí. Tanto Tebún como Gali agradecieron a España su "esfuerzo". **PÁGINA 19**

Un equipo de físicos hace funcionar el primer repetidor para mensajes cifrados

Un hito español en la comunicación cuántica

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
Un grupo de investigadores del Instituto de Ciencias Fotónicas (ICFO) de Cataluña ha ganado una pequeña gran batalla a China en la carrera global por la comunicación cuántica. Los físicos han resuelto uno de los problemas más complejos para establecer redes de comunicación cuántica,

que permiten enviar mensajes —imposibles de piratear— gracias a las asombrosas cualidades de los fotones. El estudio, publicado en *Nature*, demuestra el almacenamiento de dos fotones entrelazados entre sí en dos memorias cuánticas a 10 metros de distancia, un primer paso para crear un repetidor cuántico. **PÁGINA 24**

El periodismo que necesitamos

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

Cientos de miles de recetas caducadas saturan más la sanidad madrileña

ISABEL VALDÉS, **Madrid**
La sanidad madrileña afronta un nuevo problema en un sistema ya saturado. Cientos de miles de recetas, especialmente de enfermos crónicos, están caducando, al dejar la consejería de renovarlas automáticamente como venía haciendo desde el inicio de la pandemia. Los pacientes tienen ahora que pedir cita a su médico para renovar la prescripción. **MADRID**